

Plougastel Bienvenue a tricoté pour la néonatalogie de l'hôpital Morvan de Brest

Article réservé aux abonnés

Le 22 décembre 2023 à 16h25

Les tricoteuses et couturières de Plougastel Bienvenue ont joué des aiguilles en faveur du service de néonatalogie de l'hôpital Morvan, à Brest. Leurs réalisations ont été remises mercredi.



Les réalisations des tricoteuses et couturières ont été remises mercredi à Charlotte Cadour, cadre de santé au CHRU Morvan.

Parmi les nombreuses activités proposées par l'association Plougastel Bienvenue, l'atelier tricot commençait un peu à s'essouffler, la saison dernière. Ginette Martin, l'animatrice, était même prête à ranger ses aiguilles sans un projet concret.

Marie-Laure Prével, présidente de l'association, s'est alors mise à la recherche d'une action solidaire qui remotiverait les troupes. Elle a ainsi proposé les services des tricoteuses de Plougastel Bienvenue au service de néonatalogie et de réanimation néonatale et pédiatrique de l'hôpital Morvan du CHU (centre hospitalier universitaire) de Brest, en pensant, au départ, que les prématurés auraient besoin de layette.

Plutôt des petites couvertures

Charlotte Cadour, cadre de santé dans le service, touchée par la proposition, a expliqué que les trousseaux des nouveau-nés étaient déjà bien pourvus, mais que les bénévoles pouvaient contribuer autrement, par exemple en confectionnant de petites couvertures adaptées aux

petits berceaux. Des housses pour les coussins d'allaitement et des langes étaient également bienvenus.

Couleurs et coton choisis avec soin

Un budget de 2 000 € a été dégagé par l'association pour l'achat des matières premières. Les couleurs et le coton utilisé ont été choisis avec soin pour s'adapter aux bébés ; les langes ont la légèreté et la douceur du voile de coton. Quatorze couturières ont rejoint les sept tricoteuses, et les travaux d'aiguilles ont débuté l'été dernier.

Le mercredi 20 décembre 2023, à 15 h, elles étaient présentes dans la cafétéria du bâtiment 5 de l'hôpital Morvan pour la remise des dons. Pas moins de 50 couvertures et autant de langes et de housses de coussins sont venus compléter le matériel de l'équipe hospitalière.